

AMÉLIORONS LA SÉCURITÉ A DOURDAN

Tout le monde constate que la situation se dégrade en centre-ville. A y regarder de plus près, le climat d'insécurité se propage partout en ville.

Le trafic de drogue se fait au grand jour place de la Forge et dans les quartiers. Le maire ne fait rien !

Les rodéos urbains sont devenus une pratique régulière. Le maire laisse faire... Sans parler des incivilités routières, de l'ivresse sur la voie publique, etc.

Nos propositions :

1. Remettre la Police Municipale à niveau. En recrutant une équipe de policiers formés. En leur confiant des missions conformes à leurs fonctions. A force de démotivation, ils ont tous quitté la collectivité, restent 3 ASVP sans fonctions de police. Pourtant nous avons doté la Police Municipale en effectifs, matériels, véhicule et formation.
2. Travailler avec la Gendarmerie Nationale. Conséquence de la politique laxiste du maire, les relations avec la gendarmerie se sont dissipées. Les patrouilles conjointes PM / Gendarmerie abandonnées. La convention de coordination ? Oubliée ! Nous proposons de reprendre la construction de la nouvelle caserne que M. De Carvalho se montre incapable de concrétiser.
3. Effectuer des contrôles efficaces pour lutter contre les rodéos, verbaliser le stationnement gênant et les voitures ventouses.

La mairie a gravement été prise pour cible lors des émeutes de juin dernier. Aucune action sérieuse n'a été engagée contre les auteurs. Rien pour éviter la récurrence. C'est à l'image du discours du maire sur la délinquance : affligent de capitulation !

Par respect pour les Dourdannais, nous proposons d'agir avec rigueur et sérieux.

M Boquet, O Bouton, N Davrain, G Diaz, S Houssari, T Kieffer